

Skilager

Die mit Sonne und Schnee beständigste Woche des Januars haben die Schüler der Klassen 7 genutzt, um die Pisten des Skigebietes Oberwiesental unsicher zu machen. Sichtbare Lernerfolge, Spaß an der frischen Luft und das Erkennen persönlicher Möglichkeiten prägten diese anspruchsvolle Lernphase.



Zur Erholung und Unterhaltung ging es ins Schwimmbad und auf die Bowlingbahn. Auch der traditionelle Besuch des Skigottes Uller am Abschlussabend, der den Schülern das Gelöbnis der Skifahrer abnahm und besondere Talente ehrte, zählte zu den Highlights einer unvergesslichen Unterrichtswoche.



Schule ist mehr...

Erlebnismittwoch

Um Eltern und Schülern der Klassen 4 den Wechsel in eine weiterführende Schule zu erleichtern, stellen wir uns an einem Erlebnismittwoch vor. Eröffnet wurde der Nachmittag kulturell durch den Schulleiter und musische Talente.



Eltern erhielten im Anschluss Informationen und Antworten auf bestehende Fragen und die Viertklässler erlebten die Oberschule mit ihren neuen Fächern. Diese stellten sich mit vielen Möglichkeiten des Ausprobierens und Mitmachens vor. In Physik wurde experimentiert, in Geschichte fand man sich in der Urzeit wieder, die Turnhalle konnte man bei kleinen Wettbewerben kennen lernen und in Geografie wurde gepuzzelt und gerätselt. Beim Rundgang durch weitere fachbezogen gestaltete Unterrichtsräume konnten wir auch die im Dezember installierten modernen interaktiven Tafeln präsentieren.



Tag der Berufe

Waren auf Seite 2 dieser „mittendrin“ die Schüler im Fokus, die zukünftig unsere Schule besuchen werden, schauen wir hier auf die, die sich bereits mit dem Danach beschäftigen müssen.

Zum Alleinstellungsmerkmal an einer Oberschule im Umkreis hat sich der jährlich an einem Samstagvormittag im Januar stattfindende Tag der Berufe in Lengefeld etabliert. Ziel ist es einerseits, Schülern unserer Schule ein breites Spektrum an Ausbildungsmöglichkeiten in der Region anzubieten. Andererseits gibt es ein hohes Interesse seitens der ausstellenden Firmen, direkt mit dem Nachwuchs ins Gespräch zu kommen und hautnah potentielle Auszubildende zu finden. Somit ergibt sich eine Win-Win-Situation, worin sich der Erfolg der Veranstaltung begründet.



Ein besonderes Dankeschön gehört den beiden Organisatoren Frau Ullrich und Frau Freier sowie den Jungen des Cateringteams.

Die Gewinner aus einer Verlosung dieses Tages erhielten bereits ihre Marienberg-Gutscheine. Ein herzlicher Glückwunsch geht an Mia Schubert, Lisa Seifert und Wanja Jungnickel.



Schule ist mehr...

Praxiseinblicke im Unterrichtsalltag

Nicht nur Messen können unsere Schüler nutzen, um sich bestens auf ihre Ausbildung vorzubereiten. Es werden auch während des laufenden Schulbetriebes vielseitige Möglichkeiten geboten, um in die Arbeitswelt einzutauchen. Dabei geht es durchaus auch um praktische Übungen. Die Klassen 9 besuchten das Erzgebirgsklinikum, Haus Zschopau; das Kaufland Marienberg und die Grünberga Papier GmbH in Grünhainichen.



Die Klassen 8 schnupperten in die Aufgabenbereiche der Branchen Holz, Metall sowie Garten- und Landschaftsbau. Handarbeit und körperliche Betätigung waren ebenso gefordert wie Durchhaltevermögen und Konzentration.



Spende an Tierheim

Im Rahmen des Projekttages „Genial Sozial“ erwirtschafteten die Schüler der OSL einen beachtlichen Geldbetrag. 30 Prozent davon konnten jetzt dem Tierheim Marienberg durch Schülersprecher aus verschiedenen Klassen übergeben werden.



Das war sie, unsere Ausgabe 56 „mittendrin“. Wir würden uns über Kritik aller Art freuen.

Post: Oberschule Lengefeld, „mittendrin“, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld, Mail: silkerichter@oslengefeld.lernsax.de

Impressum: Herausgeber: Oberschule Lengefeld, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld,

Schulleiter: Herr Meyer, Redaktion: Silke Richter

Druck: RIEDEL GmbH & Co. KG, Gottfried-Schenker-Straße 1, 09244 Lichtenau, Telefon 037208/876-0, Mail: info@riedel-verlag.de